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※トピックス記事の中には、議会のホームページで詳しく掲載しているものもありますので、ぜひ、ご覧ください。

トピックス

■ 議会の庶務、経理　■ 本会議傍聴

■ 議会棟見学　など

TEL 092-643-3823

FAX 092-643-3825

E-mail  gsomu@pref.fukuoka.lg.jp

総 務 課

■ 本会議、委員会などの運営

■ 請願、陳情　■ 会議録作成　など

TEL 092-643-3827

FAX 092-643-3825

E-mail  ggiji@pref.fukuoka.lg.jp

議 事 課

■ 議案、行政施策、法令等の調査

■ 議会の広報　■ 議長会議　など

TEL 092-643-3832

FAX 092-643-3825

E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

調 査 課

■ 議員提出条例の制定・改廃

■ 政策提言に係る企画支援　など

TEL 092-643-3806

FAX 092-643-3825

E-mail  gchosa2@pref.fukuoka.lg.jp

政 策 企 画 支 援 室

※次号（第35号）の発行は、令和２年５月中旬を予定しています。

議会事務局の組織と問い合わせ先

※「ふくおか県議会だより」は新聞折り込みでお届けするほか、県の総合庁舎や各地区の県民

情報コーナー、県立美術館、県立図書館、クローバープラザ、市町村の窓口、県内ローソン各

店舗などにも置いています。

※「ふくおか県議会だより」は点字版およびデイジー版（音声版）CDも発行しています。ご希

望の方は、県議会事務局調査課へご連絡ください。

　１月７日、令和２年福岡県警察年頭視閲が福岡ヤフオク！ドームで行
われ、栗原渉議長、各会派代表者、警察委員会の井上博行委員長をはじ
め委員らが出席しました。
　栗原議長は、「昨年、県警察は、様々な治安課題に積極的に取り組む
ことにより、大きな成果を上げられました。県議会といたしましては、
県民の皆様が安全で安心して生活できる福岡県の実現に向け、これまで
以上に県警察と力を合わせていかなければならないと考えております。
県警察の皆さんは、福岡県の「安全」「安心」を守るため、治安の維持・
向上に一層のご努力をいただきますようお願いいたします」と挨拶しま
した。
　年頭視閲は、警察内部の士気を高め治安維持への決意を新たにするた
め行われているもので、今年で50回目となります。

令和２年福岡県警察年頭視閲

　１月31日、「令和元年度九州各県議会議員交流セミナー」が大分市で
開催され、本県議会から27人の議員が参加しました。
　本セミナーは、九州各県議会議員が一堂に会し、共通する政策課題な
どについて情報および意見交換を行うことにより、政策提案能力とその
他議会機能の充実を図るとともに、議員間の親睦を深め、共に九州の一
体的な発展と地方主権の確立を目指すもので、今回が８回目の開催とな
りました。
　今回は、公益財団法人 九州経済調査協会調査研究部 次長　大谷友男
氏による「スポーツの成長産業化と九州創生」と（株）成美 代表取締役

社長　岩切知美氏に
よる「『女性に選ばれ
る九州』になるために
は」の２つの講演が行
われ、九州各県から参
加した約160人の聴講
者は講師の話に熱心に
耳を傾けていました。

令和元年度九州各県議会議員交流セミナー

２月定例会のスケジュール（予定）２/26（水）から
２月定例会が
始まります！
日程は右のとお
りです。傍聴・視
聴の際の参考に
してください。

●２月26日（水）　開　　　　　会
●３月４日（水）　代　表　質　問
●３月５日（木）　代　表　質　問
●３月６日（金）　一　般　質　問
●３月９日（月）　一　般　質　問
●３月10日（火）　一　般　質　問
●３月11日（水）　一般質問・予特委
●３月12日（木）　常 任 委 員 会
●３月13日（金）　常任委・本会議

●３月16日（月） 予算特別委員会
●３月17日（火） 予算特別委員会
●３月18日（水） 予算特別委員会
●３月19日（木） 予算特別委員会
●３月23日（月） 予算特別委員会
●３月24日（火） 常 任 委 員 会
●３月25日（水） 常任委・予特委
●３月27日（金） 閉　　　　　会

※定例会については、インターネット「福岡県議会中継」でご覧になれます。

　１月29日、「第165回全国都道府県議会議長会定例総会」が東京都で開
催され、本県議会から原中誠志副議長が出席しました。
　本会は、地方が抱える切実な課題等について本会独自に、また全国知
事会等と共に地方六団体として政府に要請を行うほか、各都道府県議会
の発展のため、調査・研究等を行っています。
　総会では、本会の活動に係る令和２年度予算（案）が審議され、原案の
とおり決定されました。

第165回全国都道府県議会議長会定例総会

　令和元年12月定例会開会日である12月２日、障がいのある皆さんが心
をこめて作った「まごころ製品」の販売会が議会棟１階の玄関ホールで
開催されました。
　この販売会は、「障害者週間（12月３日から９日まで）」の気運を盛り
上げるとともに、障がいのある皆さんの収入向上につなげようと毎年開
催されているもので、今年は県内各地域から20の施設が出店しました。
　当日は、栗原渉議長や原中誠志副議長をはじめとする多くの議員が
ブースを訪れ、商品の説明を受けるとともに、お菓子などの食品や、織
小物など様々な「まごころ製品」を購入しました。

「まごころ製品」販売会を議会棟で開催
　11月24日、福岡ソフトバンクホークス「ファンフェスティバル2019」
が福岡ヤフオク！ドームで開催され、栗原渉議長をはじめ、福岡ソフト
バンクホークスを応援する会の役員らが出席しました。
　栗原議長は、「皆さんは、福岡移転30周年という節目の年に、３年連
続日本一に輝き、県民に希望と感動、そして大きな喜びを与えていただ
きました」と述べ、福岡県議会からの感謝状を手渡すとともに、副賞の
県産農林水産物を贈呈しました。

福岡ソフトバンクホークスに感謝状を贈呈
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